



**障害者「コロナで医療・介護受けられず  
一実態を知つてほしい」**

大阪で新型コロナウイルスによる死亡者は、今年1月1日から3月8日までの発表で11102人。全国でも突出しています。検査したくてもできない、陽性が判明しても保健所からの連絡がない、症状が出ても必要な医療を受けられないなどの状況が続っています。そんな中、介護を必要とする人が、発症しても医療も介護支援も得られない事態が生まれています。

# 脳性まひの高橋弘生さんさんが体験

「このままいけば死ぬかも知れないとしました。もう働けなくなるとも思いました。支援を必要とする障害者の実態を知つてほし

こう語るのは、脳性まひの障害があり、車いす生活をしている高橋弘生(ひろお)さん(66)。大阪市鶴見区在住。妻の眞由美さん(67)も脳性まひの障害があり、2人暮らしです。

が2人とも陰性でした。ところが翌10日朝から弘生さんが発熱。強い倦怠感もあつたため、近所の診療所で抗原検査を受けると陽性が判明、眞由美さんは陰性でした。弘さんは、発熱、倦怠感に加え、針を刺すような喉の痛み、息苦しさ、頭痛、味覚異常などコロナ特有の症状が出たため、医師は重症化を防ぐ新薬の飲み薬などを処方。何かあれば市のコールセンターライン(24時間対応)や診療所、系列病院に連絡するよう伝えました。

ど、週1回のリハビリ、院介助の3カ所の事業が、支援をすべてスープ。眞由美さんの週3回、家事援助、移動支援など、力所の事業所からの支えをトップしました。A所からは、食料品や日用品の玄関口までの買い物をしてもらい、息子やうだい、姪甥、近所の子ども、非常食や食料品を送ってくれました。

トツ業所通ら必死で起き上  
た。

がりまし  
電話に、コロ  
マッタもの  
のこと、支  
ツブした状態  
の苦境や腰  
「発症後すぐ  
体制を取つて  
と伝えまし  
21日やつ  
が解除され、  
科に通院し  
撮ったところ  
た第1腰椎  
ことが分から  
医師によ  
は腹筋や背  
いたが、10  
から来る  
に悩む眞由  
の不安を

口ナの症状は治療がすべてストップで、2人の障害者と療養隔離機関へ入院や療養でほしかった」と、近所の整形外科でレントゲンをう、40代で痛めが変形しているりました。すると、これまで筋などで支えて日間の療養隔離の2がまよ対応

あつて十分  
き継がれ入  
られたのは  
パルスオキ  
援の食料が  
9日目。自  
まさに自宅  
かつて大  
べてに保健  
が、200  
市1カ所の  
保健センタ  
た。維新府  
で公立病院  
所職員の削  
れ、現在の  
コナ患者台

方聞いても、この健センターに院の検討を行なわれ、発症8日目シメーターハウス届いたのは発宅療養ではあるが、放置でした。阪市には24箇所があります。0年4月から保健所と24センターになります。

- ・大阪市政の統廃合、人口削減などが行なわれ、吉村府政は、寮の中心として

の非

用する障害児専門施設と提携事業所との連携を図るために、行政はこれまでにないことが多かった。しかし、この場合、へきどり支援者の派遣は、原則的に任せられました。

の利用契約には  
ら、今回  
ルパーな  
は事業所  
す。

寝たきりで筋力  
まさに自宅放置  
自宅療養でなく  
ていきました。

自宅療養でなく  
まさに自宅放置

体制が整った施設に所するか、医療機関への院を検討してほしい」

たが、一仕方がないで、  
ね。もう少し頑張ってく  
さい」と言いました。ご

たが、一仕方がないで、  
ね。もう少し頑張ってく  
さい」と言いました。ご

体制が整った施設に所するか、医療機関への院を検討してほしい」

六  
入

圧、酸素量、体温を測り、聴診器で胸の音などを聞きまし。」「困っているのではないですか」と尋ねるのと、  
「すべての支援がストップしている」と訴えました。今回以上に悲惨な状況に  
つたと想像するだけで恐しい。日常的にヘルパー  
どの支援を受けている障  
者は、陽性や濃厚接触者  
なった時点で、支援を

者に障害なろう

区役所保健センターから後で連絡する」と言って電話を切られました。弘生さんはこの日夕方、再び転倒、頭と腕、脇腹、膝を強打しました。

弘生さんは言います。「ヘルパーなどの支援を受けている人たちが、い

ままで